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Robert: Una pregunta. Es sobre el Karma.

Swaruu X: Ok.

Robert: Eso realmente existe? Yo diría que no. Si tu eres el creador eso no te puede
afectar.

Swaruu X: Depende de la definición de karma. Pero en como se dice que es en la
Tierra no existe, aunque ya he visto que en algunos círculos espirituales ya dicen
bien qué es. Se puede ver simplemente como causa efecto. Haces algo y trae una
consecuencia. Pero fuera de contextos religiosos. Quien carga el Karma es la
persona y si es por voluntad, por sea culpas o por resentimientos.

Robert: Pero causa y efecto en este "3D"?  Es como poner la multa al coche y no al
conductor propietario. Si es por voluntad si.

Swaruu X: En cualquier lado causa efecto.

Robert: Como si quieres creer en el infierno eso tendrás. Pero por un limite de tiempo
ya que no existe.

Swaruu X: Sueltas el plato  causará que se rompa en el piso.Tu Karma será el que te
quedaste sin un plato y además tienes que limpiarlo todo.

Robert: Bueno, eso seria una consecuencia. Si quieres lo limpias y si no no. Y en
cuanto al plato todo depende de cuanto necesitabas ese plato.

Swaruu X: De ahí en fuera como algo que la persona carga y que no puede escapar
de eso y se le castigará por lo que cargue, de parte de entidades religiosas… eso no.
Eso es usar el término de Karma para manipular a la gente. Si, de tu mente de
nuevo.

Robert: Ok se entiende. Nadie te va a castigar. Y mucho menos alguna entidad
religiosa.

Swaruu X: Pero si creen que haya alguien, pero son ellos mismos.

Robert: El Karma es causa y efecto.

Swaruu X: Si. Lo demás solo es carga extra que las personas religiones y todo eso le
agregan al Karma que es algo simple, causa  efecto.

Robert: Un ejemplo. Nosotros estamos haciendo esta divulgación y decimos que
cada cual tome esta información bajo su responsabilidad propia. Lo que ellos hagan
con ella que les pueda ocasionar algún "daño" ese es su problema. Yo no voy a
pagar ningún Karma ni voy a detenerme en lo que estoy haciendo. Es correcta esa
forma de ver las cosas?



Swaruu X: Por ejemplo, eso, si.

Robert: Y que no pague Karma.

Swaruu X: Si.

Robert: No lo hago con maldad.

Swaruu X: Claro.

Robert: No veo nada malo.

Swaruu X: Tu tienes tu opinión, y no te metes con los demás, eso ya es problema de
ellos.

Robert: Es que sino nunca haríamos nada porque lo que puede ser bueno para mi es
malo para ti y lo que es bueno para ti es malo para mi. Por eso yo no creo en Karmas
y mucho menos en este 3D.

Swaruu X:Ya sería como control total a lo NOM.

Robert: Por eso mismo. Y mucho menos nadie te puede decir que pagaras Karma.
Eso es muy inquisitorio y abuso de "poder-autoridad".

Swaruu X: Asi es, no. Así tu te responsabilizas de tus cosas y de tus acciones.

Robert: Claro. Tienes que hacerte tu responsable. No que sea otro que te diga que
es lo que tienes que hacer. A excepción de los menores SUPONGO. Entonces
parece que lo del Karma solo afecta a las leyes “físicas” y no a las etericas?

Swaruu X: No porque el Karma es también una idea entonces aplica a todas partes.
Solo es la interpretación de lo que es el Karma lo que cambia.

Robert: Es verdad, es una idea y "aplica" a todas partes si.

Swaruu X: Como idea, pero los principios o los acuerdos que rigen la causa
consecuencia cambiarán según el Karma. Donde y cuando se aplica. Como lo
interpreta cada persona. Como tu decías arriba. Lo del plato, depende del valor que
le dés al plato.

Pero en si si es destrucción, no es bueno para ti, pues si necesitas platos. Pero eso
es subjetivo, lo sé.

Robert: Entonces no veo como puedo cargar algún Karma. No hago nada malo, nada
que pueda perjudicar a nadie. Si eres inconsciente pagas algún Karma? O eso es ser
un Psicópata?

Swaruu X: Si porque tienes inconsciente personal y colectivo. Se puede trascender
las idea del Karma y no ser psicópata.

Robert: Creo que vosotras y las Taygeteanas no creeis en el "Karma" como lo
conoce la New Age.



Swaruu X: Así es, no. No somos New Age.

----------

EL PORTAL DE LA PUERTA DEL LEÓN   

Gosia: Sabés algo de algún "Lion´s Gate"? Mucha gente pregunta por eso.

Swaruu X: Lion's Gate. Es igual a Nuevo Amanecer. El león es el sol, la puerta es el
amanecer.

Gosia: Pero que es eso de Lion´s Gate? A que refieren? No tenia tiempo a investigar.

Swaruu X: Pueden ser muchas cosas. Es lenguaje críptico del Cabal.

Gosia: Pero es algún portal que se ha abierto supuestamente o que? De que hablan?

Swaruu X: No necesariamente, eso es lo que parecierá a primera vista.
Puede ser cualquier evento.

Gosia: Pero se abre algún portal realmente el 8 de agosto?

Swaruu X: Es lo mismo que Nuevo Amanecer. Ah ya sé. Es el comienzo de la parte
fuerte del Verano con el inicio de Leo.

Gosia: "El Portal de la Puerta del León abre entre el 26 de julio y el 12 de agosto,
pero alcanza su punto máximo el 8 de agosto, que también se conoce como el Año
Nuevo Galáctico".

Swaruu X: Y también es el inicio del año nuevo egipcio. Que siguen los Atonistas
Illuminati del Cabal.

Gosia: Pero se abre realmente algo? Algunas energías positivas o que? O es mas
Nueva Era?

Swaruu X: No, el portal de verdad se abre en el solsticio de verano, en esos días.
Esto es Nueva Era.

Gosia: Solsticio de verano eso es cuando perdón? Olvide.

Swaruu X: Las galaxias no tienen años nuevos. Porque no se puede medir el tiempo
a si menos con años terrestres. Eso es Atonista, eso es Illuminati. Junio 21 – por alli.

Gosia: Entonces no hay nada entonces. Esto es basura? “Cuando estas energías se
alinean, esto crea el Portal de la Puerta del León, a través del cual en la tierra
recibimos 'códigos de luz' (mensajes) que pueden permitirnos 'alcanzar una nueva
conciencia dentro de nosotros mismos”.

Swaruu X: De nuevo, solo dirán que somos negativas. Pero eso es Nueva Era
controlado por los Jesuitas. Eso es Cabal. Sabemos leer sus códigos. No necesitan
de días especiales para activar sus consciencias, lo pueden hacer cuando sea.



Gosia: Pero en que se benefician en decir eso? Los de Cabal? Solo hace que la
gente se siente mas poderosa en este tiempo. Y pueden manifestar mas solo por
placebo entonces
esto no les serviría. Entonces en que se benefician hablando de eso?

Swaruu X: Si pero es que es controlado en cuando por el Cabal. Si, trae beneficios a
la gente. Pero recuerda que se manejan en dualidades, sombreros blancos y
sombreros negros, ayudan y luego quitan, ayudan y luego quitan.

Gosia: Y ademas hace que la gente SOLO se siente poderosa en estos días. Hoy ya
es el 12 entonces "ya no se me activa nada". Al final limita a la gente.

Swaruu X: Así es, solo limita. Pueden ser poderosos cuando quieran. No durante
ciertos días.


